



## AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

**El alcalde de Barruelo de Santullán agradece “a todas las personas que han hecho posible la celebración de un Campeonato del Mundo en nuestra localidad”**

*Cristian Delgado asegura que “lo que hace años parecía imposible, hoy se ha hecho realidad”.*

**Sábado, 22 de junio de 2024.**

**NOTA DE PRENSA**

El regidor municipal, una vez finalizados los actos del Campeonato del Mundo de Trail Sub 18 ha querido lanzar un mensaje de agradecimiento. Cristian Delgado pone de relevancia **“el trabajo de los operarios municipales, Junta Vecinal, miembros de la corporación (equipo de gobierno y oposición), voluntarios, asociaciones, jóvenes, público, selecciones, federación nacional e internacional, que han hecho que Barruelo de Santullán sea hoy sede mundial del deporte”.**

El regidor destaca que **“tampoco habría sido posible la celebración de este campeonato, sin la colaboración de la Excelentísima Diputación de Palencia, a través de su financiación y apoyo, así como de los ayuntamientos de Aguilar de Campoo y Brañosera”.**

El regidor municipal felicitó personalmente a todos los ganadores donde España logro medalla de oro por equipos femenina, y una plata de Marina Pujalte, con un tiempo de 28:13. Por delante la italiana Lucía Ferrari, y bronce para la suiza, Anina Hirzel. Candela Pérez quedó en cuarta posición, Sandra González en duodécima y María Camacho en vigésimo quinta. Por equipos Estados Unidos y Escocia obtuvieron plata y bronce, respectivamente.

En categoría masculina, España quedó octava por equipos. El oro, plata y bronce fueron para Estados Unidos, Francia e Italia. Los ganadores individuales fueron el francés Emilien Simoneau, con un tiempo de 23:58, plata para el mejicano Jonathan Omar Rey, y bronce para Dylan Blair. El español Asheber Díaz quedó en décimo lugar, Samuel Matamoros en décimo noveno, Alejo Sánchez en trigésimo séptimo y Pol Alaminos en cuadragésima sexta posición.

